



Après le Chiapas, les Hautes-Alpes ! (Tamèrantong ! prend de la hauteur)

La Tsigane de Lord Stanley

jeudi 12 février 2015, par [Pauline Perrenot](#)

Du 15 au 19 février, Tamèrantong ! a présenté La Tsigane de Lord Stanley au théâtre de la MJC-Centre social du Briançonnais, à Briançon. Une vingtaine de gadjitos de La Plaine Saint-Denis ont réveillé ce « conte insurgé de la route et du voyage », cri contre l'exclusion des minorités. Une occasion de revenir sur la [...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !